

LES REGLES DU JEU ALQUERKONANE

rédigées par les élèves de la classe de CE2B

Le jeudi 2 février 2023, les professeurs de mathématiques du lycée sont venus dans la classe nous présenter un nouveau jeu « Alquerkonane », qui ressemble au jeu de dames.

Ce jeu se joue à 2

sur un damier de vingt-quatre cases

Chaque personne a quatre pions.

C'est toujours le pion noir qui avance le premier.

On doit toujours avancer en diagonale et en avant

on peut manger un pion adverse en sautant par

dessus lui vers l'avant, l'arrière ou sur le côté.

On doit jouer chacun notre tour.

La partie s'arrête quand un des joueurs ne peut plus avancer ses pions ou quand il n'a plus de pions.

Le vainqueur gagne 1 point plus le nombre de déplacements qu'il peut encore faire

La partie se joue en deux manches pour que chaque joueur puisse commencer.

Celui qui a le plus de points à la fin des 2 manches gagne la partie.